
Guten Tag, 

 

bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir zunächst den hessischen Reitern, die Möglichkeit für 

einen Start geben möchten. 

Sollten bis zum Nennungsschluss noch Startplätze frei sein, dann dürfen Sie gerne noch einmal 

nachfragen.  Zurzeit bitten wir von Anfragen abzusehen, da wir diese nicht alle beantworten können. 

Wenn alle Startplätze vergeben sind, kann auch keine Gastlizenz erteilt werden. 

 

 

Viele Grüße 

Rita Ketelaer 


